



💕 「Une Retraite personnelle
avec Maman Julia」 🌹

🌈 233 Épisode





 **Seigneur et notre Sainte Mère Marie, vous qui êtes l'Amour !** 

**Aidez-nous, nous qui rejoignons la Retraite
“La Vie de la petite âme préparée par le
Seigneur”, à triompher dans le combat spirituel**

**en portant l'Armure des Cinq Spiritualités
et en les pratiquant.**

**Devenons Vos enfants dévoués en essuyant
Votre Sueur Sanglante, Vos Larmes Sanglantes
et celles de la Sainte Mère en changeant de vie.**

Amen! 🙏



**233. J'ai fait tout ce que je
pouvais pour mon beau-père
qui souffrait de paralysie.**

**Mon beau-père, que je voulais tant aimer
et avec qui je voulais partager mon
amour, a soudainement souffert de
paralysie puis il est devenu totalement
paralysé.**

**Bien que mon beau-père me méprisait,
mon cœur désireux de l'aimer n'avait pas
changé car j'offrais tout en pratiquant le
Semchigo comme si j'étais aimée de lui.**

Ainsi, mon désir de voir mon beau-père

**quitter son lit de malade s'est embrasé
dans mon cœur.**



**J'ai emmené mon enfant chez mes
beaux-parents à Gwangju et je me suis
consacrée au traitement de la maladie de
mon beau-père.**

**Je souhaitais désespérément que mon
beau-père guérisse et j'ai décidé de faire**

**tout ce que je pouvais pour que cela
arrive.**

**Tout d'abord, je l'ai aidé à être admis à
l'hôpital pour un traitement continu,
mais cela n'a pas amélioré son état.**

**Comme mon beau-père était paralysé, il
ne pouvait pas parler, mais il a dit à voix
basse qu'il voulait simplement rentrer
chez lui.**

Ainsi, conformément à sa volonté, nous

**l'avons ramené dans sa maison à
Gwangju.**

**Pour que mon beau-père se rétablisse
complètement, j'ai essayé par tous les
moyens de me procurer les médicaments
réputés bons pour son état et de les lui
administrer.**

**J'ai visité des cliniques de médecine
orientales réputées excellentes et
commandé des médicaments à base de
plantes, mais cela n'a produit aucun
effet sur lui.**

J'ai donc personnellement emmené mon beau-père dans une clinique de médecine orientale réputée pour qu'il y reçoive de l'acupuncture, et des plantes médicinales décoctées que nous avions commandées là-bas pour lui, mais elles n'ont eu aucun effet sur lui.

**Puis un jour, alors que je pensais :
“Y a-t-il un moyen de le guérir, puisque sa maladie continue de s'aggraver de jour en jour malgré tous mes efforts et mon dévouement ?”**

J'ai entendu une voix venant de mon cœur qui me disait : “Va vers l'Est.”



Puis, soudain, une certaine clinique de médecine orientale est apparue clairement devant moi.

J'avais le sentiment que mon beau-père allait être guéri si j'y allais.

J'ai donc parlé de la situation à ma belle-mère et, avec sa permission, j'ai quitté la maison avec le bébé sur le dos.

Je ne savais pas de quel côté était l'Est, mais j'ai suivi mon intuition quant à la direction à prendre et j'ai avancé.

J'ai marché lentement vers l'Est pour trouver la clinique orientale qui était apparue devant moi.

J'ai prié sincèrement Dieu et mon père

**au ciel leur demandant de m'aider à
trouver cette clinique orientale.**

**Il m'a fallu environ 30 minutes de
marche avant de trouver la clinique
orientale que j'avais vue.**



**Je suis rentrée immédiatement à la
maison et j'ai raconté en détail à ma
belle-mère ce que j'avais trouvé.**

**“Maman, il y a vraiment une telle
clinique à l'Est !**

**Je pense que ce serait bien de
commander les herbes médicinales de
papa là-bas !”**

**“Vas-y.” J'ai obtenu sa permission, mais
elle ne m'a pas donné d'argent pour le
payer, elle m'a seulement demandé de me
les procurer rapidement.**

**Comme je n'avais pas d'argent sur moi,
je n'ai eu d'autre choix que de rendre**

**visite à ma tante aînée et de lui
emprunter à nouveau de l'argent.**

**Je suis retournée à la clinique orientale,
je leur ai raconté les symptômes de mon
beau-père et j'ai commandé des plantes
médicinales pour lui.**

**J'ai fait une décoction trois fois par jour
avec tout mon amour et ma sincérité.**

**J'ai fait infuser chaque paquet un par un
sur un brasier, et lorsque le feu
commençait à s'éteindre, je l'éventais ou**

**le soufflais avec ma bouche pour que ses
flammes se ravivent.**



**Puis j'ai crié sincèrement dans mon cœur
et j'ai répété.**

**“Comme la faible flamme du feu de
charbon de bois qui s'éteint se fortifie en
l'attisant ou en soufflant dessus avec ma
bouche et chauffe ensuite la plante
médicinale, s'il vous plaît, faites que cette**

**plante médicinale devienne un
médicament merveilleux pour restaurer
mon beau-père afin qu'il puisse aussi se
rétablir et devenir fort.”**

**Et tout en soufflant sur le feu, je restais
debout à côté de la préparation aux
herbes et la faisais infuser avec tout mon
amour et mes meilleurs vœux.**

**Une fois l'infusion terminée, je l'ai
pressée avec un tissu de chanvre et j'ai
prié avec ferveur :**

**“Rejetez toutes les lies inutiles et laissez
mon beau-père boire son riche bouillon
afin que ce soit un remède merveilleux
pour le guérir.”**



**Trois fois par jour, je soufflais sur le feu
et l'attisais, et chaque fois, je lui
préparais des herbes médicinales avec
tout mon cœur et mon amour.**

Parce que mon cœur était plein d'espoir que mon beau-père se relève rapidement de son lit de malade, je n'ai jamais été dérangée ou ennuyée, même avec mon emploi du temps chargé et intense nécessitant beaucoup de travail.

Et comme je faisais toujours la décoction du médicament à une concentration constante et précise, il n'était pas nécessaire d'ajouter de l'eau ou de filtrer le médicament.

Après avoir obtenu la décoction des

plantes médicinales, je les ai apportées dans la chambre de mon beau-père et je lui ai donné moi-même le tout à la cuillère alors qu'il était allongé.

Aussi souvent que je le pouvais, j'essuyais son visage et son corps avec une serviette chaude et je le soignais en toute sincérité.

Après 3 mois de soins, il a pu bouger son doigt qui a été le premier (de ses membres) à être paralysé parmi les

**parties de son corps à cause de son
attaque.**

Il ne pouvait s'agir que d'un miracle.

**Aujourd'hui, avec le développement de
la médecine, il est possible de se remettre
d'une attaque cérébrale si l'on ne rate
pas le moment opportun,**

**mais à l'époque, l'attaque cérébrale était
une maladie incurable qui rendait
difficile même le rêve d'une guérison une
fois que l'on s'effondrait.**

Par la suite, il a commencé à se rétablir progressivement, et sans que l'on s'en rende compte, il a retrouvé la parole petit à petit.

À partir de ce moment-là, la froideur de mon beau-père à mon égard a recommencé.

Lorsque j'entrais dans sa chambre avec la préparation à base de plantes infusées et que je lui disais :

“Père, prends ton médicament”,

il me répondait sans ménagement :

“Laisse-le là et sors !”

**J'avais pris soin de mon beau-père de
tout mon cœur pour lui sauver la vie
comme s'il était mon propre père.**

**Tout en m'occupant des seize membres
de la grande belle-famille et en prenant
soin de son ménage, je déversais aussi
tout mon amour pour prendre soin de
mon beau-père.**

Dès qu'il a commencé à aller un peu mieux, il s'est carrément détourné de moi.

Pendant un instant, j'étais sur le point de me sentir triste face à son cœur froid.

Cependant, je l'ai immédiatement offert en pratiquant le Semchigo, comme si mon beau-père me disait des paroles d'amour chaleureuses :

“Ma chérie, tu as travaillé dur pour

**t'occuper de moi, même en prenant soin
de ton jeune bébé. Merci.”**

**Alors je ne me suis pas sentie triste, mais
j'ai pu l'offrir avec joie.**



✨ Prière à Jésus de la Miséricorde dans la Gloire qui est apparu à Naju



**“Si tous les enfants du monde
pratiquent les Cinq Spiritualités
et offrent cette Prière
en gardant la Sainte Image de
Ma Miséricorde dans la Gloire
au centre de chaque famille,
Ma Coupe de Bénédiction descendra au
lieu de la coupe de colère et ils seront
sauvés et conduits au Ciel, escortés par
les anges au dernier jour et jouiront de la
Béatitude éternelle.”**

*(Message d'Amour de Jésus de la Miséricorde
dans la Gloire qui est apparu à Naju,
en Corée, le 9 juillet 2021)*

✝ Prière à Jésus de la Miséricorde dans la Gloire qui est apparu à Naju

○ Jésus de la Miséricorde dans la Gloire qui êtes apparu à Naju! Nous Vous offrons notre infinie gratitude pour nous avoir accordé la Lumière de Votre Miséricorde dans la Gloire et les Bénédiction de Votre Amour en versant Votre Sang et Votre Eau de Votre Sacré-Cœur sans en épargner une seule goutte pour le salut de l'humanité et du monde entier, qui est au bord de la destruction en raison de sa grande corruption.

● Lorsque les habitants de Ninive ont écouté les paroles de Jonas et se sont repentis, Dieu le Père n'a pas détruit leur ville. Pareillement, nous croyons fermement que nous serons sauvés en pratiquant et en diffusant les Messages d'Amour et les Cinq Spiritualités. S'il vous plaît, ne regardez pas nos péchés, mais faites que le monde entier soit sauvé par la Lumière de Votre Miséricorde dans la Gloire et les Bénédiction de Votre Amour.

○ Jésus Tout-Puissant de la Miséricorde dans la Gloire! Je suis indigne, je n'ai rien à Vous offrir que ma honte. Cependant, je prends la résolution de me consacrer entièrement à Vous au moyen des Cinq Spiritualités. Accompagnez-moi à chaque instant, tout aussi indigne que je sois. Permettez-moi d'être Votre instrument pour Vous faire connaître, et d'accomplir la mission qui m'est confiée afin que le salut du monde entier soit hâté.

● Et même s'il m'arrive de recevoir toutes sortes de critiques, d'insultes et de tourments en faisant connaître

le Seigneur, j'ai une confiance totale en Vous. Je Vous prie de permettre à mes pensées, mes paroles et mes actions de se conformer pleinement à Votre Volonté afin que je puisse ressembler à Votre Amour, ardent et sacré et que je déploie davantage la puissance de l'amour. Ainsi donc, permettez que le monde entier soit sauvé par la Lumière de Votre Miséricorde dans la Gloire et la Bénédiction de Votre amour.

○ Pour que Jésus de la Miséricorde dans la Gloire réalise toujours des miracles d'amour en moi, je Vous supplie de me corriger, me guérir, tout aussi indigne que je le suis et de faire de moi Votre demeure. Ayez pitié de moi pour combler sans cesse l'abîme qui se trouve entre Votre Grandeur et mon insignifiance et ainsi jouir du bonheur éternel au Ciel au dernier jour.

● Seigneur, Vous êtes venu à moi à travers l'Eucharistie en cachant toute Votre Puissance, Votre Majesté, Votre Divinité et Votre Humanité. Par conséquent, je suis devenu inséparable de Vous. Alors, qu'y a-t-il que je ne puisse pas faire tant que Vous êtes avec moi ? À partir de maintenant et pour le reste de ma vie, j'offrirai ma fidélité héroïque pour être Votre instrument d'amour et consacrerai ma vie pour la conversion des pécheurs en devenant un grain de blé qui tombe en terre et meurt. Ne regardez pas les péchés du monde, et que Votre Royaume vienne dans le monde entier par la Lumière de Votre Miséricorde dans la Gloire et les Bénédictions de Votre Amour.

© Nous prions avec ferveur au Nom de Jésus-Christ, Notre Seigneur, par le Cœur Immaculé de la Sainte Mère. Amen!

Offrons cette prière avec Mama Julia

Cliquez pour la Vidéo 📌 :

[Prière à Jésus de la Miséricorde dans la Gloire
qui est apparu à Naju, Corée](#)



Avec les prières et l'amour
de Maman Julia pour vous 💕💕💕

Dieu vous bénisse 🙏💕🙏 Amen!